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Por	medidas	de	control	y	transparencia,	ASF	
reconoce	a	San	Luis	Potosı́	

	
 

San	Luis	Potosí	SLP.-	De	acuerdo	con	los	resultados	de	la	tercera	entrega	de	los	informes	individuales	
de	Auditoría	de	Cuentas	Públicas	2022,	relativos	a	la	Supervisión	Superior	del	Gasto	Federalizado,	de	
la	Auditoría	Superior	de	la	Federación	(ASF),	el	Gobierno	del	Estado	de	San	Luis	Potosí	se	destaca	
por	sus	adecuadas	medidas	de	control	en	el	ejercicio	de	los	recursos	de	participación	federal,	al	no	
tener	montos	por	aclarar,	lo	que	lo	posiciona	con	el	mayor	nivel	de	transparencia	a	nivel	nacional.	

Este	resultado	positivo	se	atribuye	a	las	políticas	públicas	implementadas	por	el	Gobernador	Ricardo	
Gallardo	Cardona,	quien	ha	priorizado	la	rendición	de	cuentas	y	el	adecuado	manejo	de	los	recursos	
públicos	y	un	mayor	apoyo	a	las	familias	potosinas,	mientras	otros	estados	enfrentan	importantes	
observaciones,	el	Gobierno	del	Estado	destaca	por	su	diligencia.	y	responsabilidad	en	el	manejo	de	
los	recursos	federales.	

La	ASF	dio	a	conocer	que	el	número	de	auditorías	al	gasto	federalizado	de	la	cuenta	pública	2022	
ascendió	a	mil	762,	de	 las	 cuales	el	Gobierno	del	Estado	de	San	Luis	Potosí	destaca	por	no	 tener	
montos	por	aclarar,	lo	que	refleja	transparencia	y	eficiencia.	

 
 
 
 

Por medidas de control y transparencia, ASF reconoce a San Luis Potosí – . (eseuro.com) 

https://news.eseuro.com/local/3196800.html
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Cynthia López Castro (Diputada – PRI) y Hamlet Almaguer (Diputado – 

Morena) 

Mesa de debate con Juan Becerra Acosta 

 

El tema de la mesa de debate se centró en las iniciativas de reforma enviadas por el Presidente a la 

Cámara de Diputados. 

“Quiero explicarle a la gente, para que entiendan todas las locuras que está haciendo Morena. El 

Presidente presenta 20 reformas, que las pudo haber presentado los primeros días de 2018; está 

presentando las reformas al final de su sexenio. Si el Presidente hubiera presentado esto en el primer 

año, hubiéramos hecho proyección presupuestal para que pudiera ser posibles, por ejemplo, el tema 

de pensiones, aumentar el salario mínimo por encima de la inflación o garantizar a todos los jóvenes 

educación. A Morena no le importa, solamente quieren hacer campaña”, comentó la diputada Cynthia 

López. 

“Para ustedes es tarde para hacerle justicia a los jóvenes, a nuestra generación. La iniciativa en materia 

de vivienda propone que, después de un año de estar cotizando en el Infonavit, los jóvenes tengan 

derecho a un sistema de renta social que te cueste el 30 % de tu salario como máximo. Va de la mano 

con la reforma laboral, que se trata de incrementar el número de beneficiarios, que también va con el 

sistema de pensiones”, explicó el legislador Hamlet Almaguer.  

 

https://drive.google.com/file/d/1Qfk-mCN3FKCEOIslkkGlJ3g72XCCxdmw/view  

https://drive.google.com/file/d/1Qfk-mCN3FKCEOIslkkGlJ3g72XCCxdmw/view
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Diputados inician mañana el análisis de las 20 iniciativas de reforma 

 

La Cámara de Diputados iniciará mañana los parlamentos abiertos para el análisis y debate de las 20 

iniciativas de reforma propuestas por el presidente López Obrador. Son 18 constitucionales y destacan 

la reforma al Poder Judicial, la electoral, la de pensiones, la del salario mínimo, la eléctrica, contempla 

también integrar la Guardia Nacional a la Sedena y eliminar las dependencias y órganos autónomos.  

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3708?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!3708&authkey=!ALYG-m8RkjkXMps&ithint=video&e=AGspzw  
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https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3708?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3708&authkey=!ALYG-m8RkjkXMps&ithint=video&e=AGspzw
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Diputados iniciarán Parlamento Abierto para discutir reformas de 

AMLO 

 

La Cámara de Diputados iniciará mañana los parlamentos abiertos, con el objetivo de debatir y analizar 

las 20 iniciativas de reforma enviadas por el presidente López Obrador, los diálogos se extenderán 

hasta el 15 de abril. Los legisladores dividirán en cuatro ejes principales los temas de libertad, 

bienestar, justicia y democracia. 

 

https://drive.google.com/file/d/1GSj59r3eu1ICYWIq3nB741pe_vJTIRdv/view 

https://drive.google.com/file/d/1GSj59r3eu1ICYWIq3nB741pe_vJTIRdv/view
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AMLO urge a Congreso aprobar reforma para que la GN pase a la 

Sedena 

 

El presidente Andrés Manuel López Obrador urgió 

este martes al Congreso la aprobación de su iniciativa 

de reforma constitucional para que la Guardia 

Nacional (GN) dependa de la Secretaría de la Defensa 

Nacional (Sedena) y reprochó las acusaciones de la 

oposición de que se esté “militarizando” el país. 

Afirmó que su gobierno estaba obligado a presentar 

la reforma constitucional, “porque sería muy 

preocupante”, indicó, que en el mediano plazo la 

Guardia Nacional se descomponga, se eche a perder, y “se pudra una institución que está funcionando 

muy bien”. 

En conferencia de prensa, el Mandatario federal destacó que tiene cerca de 75% de aceptación entre la 

población y “eso nos ayuda mucho”. 

“Nos ha costado bastante constituir la Guardia Nacional, que no existía, son 133 mil elementos, cerca 

de 600 cuarteles, es para proteger a los mexicanos. Como para que con la excusa de nuestros 

adversarios, los conservadores, autoritarios, represores, de que estamos militarizando el país, se 

rechaza el que la Guardia Nacional dependa de la Secretaría de la Defensa”. 

“Estamos obligados a presentar esta reforma constitucional porque sería muy preocupante que en el 

mediano plazo se descomponga, se eche a perder, se pudra, una institución que está funcionando muy 

bien. Tiene como 75% de aceptación entre la población y eso nos ayuda mucho”, dijo. 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/amlo-urge-a-congreso-aprobar-reforma-para-que-la-gn-pase-

a-la-sedena/  
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¡Pasó la Ley Silla! Senado aprobó el derecho al descanso durante la jornada laboral - Infobae 
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Aumento de penas: Gobierno de México propone declarar la extorsión como "delito grave" - RT 

 

 

 

https://actualidad.rt.com/actualidad/499798-gobierno-mexico-extorsion-delito-grave
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Luisa María Alcalde celebra que se abran foros para analizar paquete 

de reformas 

 

La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde 

Luján, celebró que la Cámara de Diputados haya 

abierto foros de discusión para analizar el 

paquete de 20 reformas, 18 constitucionales y dos 

legales, presentadas el pasado 5 de febrero por el 

presidente Andrés Manuel López Obrador. 

“Celebramos que se van a abrir foros de 

discusión, que se van a invitar expertos para 

escuchar todas las voces y poder discutir todas 

estas iniciativas”. 

En la conferencia de prensa del presidente Andrés Manuel López Obrador, la encargada de la política 

interna explicó que este martes se informará sobre las reformas constitucionales para que a Guardia 

Nacional forma parte de la Secretaria de la Defensa Nacional. 

“Ello para asegurar que esta institución recién creada, pero que hoy ayuda a garantizar la paz y la 

tranquilidad pueda asegurar su permanencia, asegurar su disciplina, su capacidad operativa, por 

supuesto y sobre todo evitar estas tentaciones que no se corrompa como ya hemos visto en el 

pasado”. 

La segunda es en materia de extorsión, delito que –dijo- se ha venido “complejizando, diversificándose 

y es muy importante que tengamos herramientas eficaces para poder lograr su disminución y evitar la 

impunidad”. 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/luisa-maria-alcalde-celebra-que-se-abran-foros-para-analizar-

paquete-de-reformas/  
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Avalan derecho a descansar durante periodos prolongados de labores 

 

El Pleno del Senado aprobó en lo general la Ley Silla, que garantiza el derecho al descanso durante la 

jornada laboral diaria, a través de una reforma a la Ley Federal del Trabajo, que permitirá que los 

trabajadores puedan sentarse durante el desempeño de sus labores cuando los periodos son 

prolongados. Con el voto unánime de los 86 senadores, presentes durante la sesión, fue avalado el 

dictamen a la Ley Federal del Trabajo que permitirá a los trabajadores la oportunidad de descansar y 

tomar asiento durante su jornada laboral y, de esta manera, reconocer el impacto positivo que esta 

práctica tiene en la salud física y mental. La minuta fue remitida a la Cámara de Diputados. 

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3716?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!3716&authkey=!AB6jCPwDnsqdmHc&ithint=video&e=KQ0gCt 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3716?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3716&authkey=!AB6jCPwDnsqdmHc&ithint=video&e=KQ0gCt
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3716?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3716&authkey=!AB6jCPwDnsqdmHc&ithint=video&e=KQ0gCt
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Senado avala la ‘Ley Silla’ 

 

Por unanimidad, el Senado de la República avaló la llamada Ley Silla, que prohíbe obligar a los 

trabajadores a permanecer de pie durante toda su jornada laboral, particularmente a los de servicios, 

comercio y análogos para la ejecución de sus funciones. En caso de que las funciones desempeñadas 

no puedan realizarse en una silla, se deberán garantizar tiempos de descaso pertinente y efectivos para 

los empleados. El dictamen aprobado se remitió ya a la Cámara de Diputados, donde aún deberá 

recibir el aval correspondiente. 

 

https://drive.google.com/file/d/1N8Qvs9SEE3vvGDJ73aECH6uPMVU3PZig/view 

https://drive.google.com/file/d/1N8Qvs9SEE3vvGDJ73aECH6uPMVU3PZig/view
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Ley Silla se aprueba por unanimidad en el Senado; pasa a Cámara de Diputados (bloomberglinea.com) 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

https://www.bloomberglinea.com/latinoamerica/mexico/ley-silla-se-aprueba-por-unanimidad-en-el-senado-pasa-a-camara-de-diputados/
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“Estaré donde sirva al movimiento”, afirma Ricardo Monreal sobre 

inminente postulación a la Cámara de Diputados 

 

El coordinador de Morena en el Senado de la 

República, Ricardo Monreal Ávila, reconoció 

la posibilidad de que en la próxima legislatura 

vaya a la Cámara de Diputados por la vía de la 

representación proporcional. 

En entrevista, el presidente de la Junta de 

Coordinación Política (Jucopo), no confirmó ni 

desmintió las versiones de que Morena lo 

apuntará en la lista de candidatos 

plurinominales en San Lázaro y se limitó a 

decir que estará donde sea más útil para su 

partido. 

“Yo he dicho que intento ser solución, no problema. No soy problema, trato de no ser problema en el 

movimiento y trato de ser solución, es decir, yo no estoy casado y tampoco obsesionado por seguir 

siendo senador o seguir siendo coordinador, ni siquiera en la Cámara de Diputados. En donde yo pueda 

servir y ayudar al movimiento lo haré. Lo que quiero es continuar con el proceso de transformación 

que vive México. Ni arrogancia ni soberbia en ser o no ser”, apuntó. 

Por otra parte, declaró que “no es deseable” que la Iglesia católica cumpla funciones de mediadora o 

de búsqueda de treguas entre los grupos criminales, pues el Estado es el que tiene que enfrentar los 

flagelos de la delincuencia. 

“Si, no es lo deseable que organizaciones sociales o agrupaciones religiosas cumplan una función ni de 

mediadoras ni de búsqueda de treguas, creo que es el Estado el que tiene que enfrentar los flagelos de 

la delincuencia y el crimen”, subrayó. 

Monreal Ávila sostuvo que la estrategia de seguridad diseñada por el Ejecutivo “va a dar resultados y 

que después de un proceso tan largo de destrucción del tejido social, empieza a recomponerse esta 

misma estrategia la situación del país, tenemos que darnos cuenta de que era profundo el daño 

causado en el pasado”. 
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Reiteró su confianza “en las Fuerzas Armadas, en la Guardia Nacional, en los instrumentos que tiene el 

Estado mexicano para combatir la inseguridad y estoy seguro de que habrá resultados positivos en los 

próximos meses”. 

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/estare-donde-sirva-al-movimiento-afirma-ricardo-

monreal-sobre-inminente-postulacion-a-la-camara-de-diputados/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/estare-donde-sirva-al-movimiento-afirma-ricardo-monreal-sobre-inminente-postulacion-a-la-camara-de-diputados/
https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/estare-donde-sirva-al-movimiento-afirma-ricardo-monreal-sobre-inminente-postulacion-a-la-camara-de-diputados/
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Afirma Monreal que servirá a Morena en donde lo coloquen 

 

Ricardo Monreal, coordinador de la bancada de Morena en el Senado y presidente de la Junta de 

Coordinación Política, reconoció la posibilidad de que, en la próxima legislatura pueda ir a la Cámara de 

Diputados por la vía plurinominal, tras las versiones de que el partido lo apuntara en su lista de 

candidatos. Aunque no confirmó ni desmintió esta información, aseguró que por ahora se mantendrá 

en el Senado hasta el término del periodo ordinario, aunque si el partido desea colocarlo en otra 

función, lo aceptará con mucho gusto. Indicó que una de sus prioridades actualmente es apoyar a la 

candidata Claudia Sheinbaum.  

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3721?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!3721&authkey=!AKuPf5DurqHPKys&ithint=video&e=ySW7oa 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3721?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3721&authkey=!AKuPf5DurqHPKys&ithint=video&e=ySW7oa
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3721?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3721&authkey=!AKuPf5DurqHPKys&ithint=video&e=ySW7oa
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Ricardo Monreal (Coordinador Senadores-Morena) 

Entrevista con Joaquín López-Dóriga 

 

“No me come ninguna ambición, si yo puedo servir en la Cámara de Diputados o en el Senado lo haré 

con gusto, tengo experiencia y puedo trabajar por México y la unidad de mi país. En el caso de que el 

partido decida incorporarme, invitarme, plantearme algún puesto legislativo, no se interrumpe la 

función del legislador, no es incompatible y se está revisando por el partido si debo o no continuar en 

el Senado o si debo a ir a otra cámara a tratar de ayudar en el propósito de la transición política”. 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3711?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!3711&authkey=!ANPgNstJJDEqbOo&ithint=video&e=3bbMJR 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3711?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3711&authkey=!ANPgNstJJDEqbOo&ithint=video&e=3bbMJR
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3711?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3711&authkey=!ANPgNstJJDEqbOo&ithint=video&e=3bbMJR
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¿Ricardo Monreal no irá al Senado? Abre puerta para llegar a la 

Cámara de Diputados 

 

Si bien el legislador Ricardo Monreal se inscribió a 

finales del 2023 para ser reelegido en la Cámara de 

Senadores, el exaspirante a la presidencia no 

descarta tener una candidatura para, sí, llegar al 

Congreso… pero esta vez como diputado federal por 

Morena. 

En encuentro con medios de comunicación, el 

morenista aseguró que él aceptará el cargo que le 

dé su partido, pues aseguró que su objetivo es el de ayudar al movimiento de la Cuarta Transformación 

y no representar un problema. 

“No soy problema, trato de no ser problema en el movimiento y trato de ser solución, es decir: no 

estoy casado y tampoco obsesionado con seguir siendo senador o seguir siendo coordinador, ni 

siquiera en la Cámara de Diputados”, aseguró el senador. 

Sin embargo, no confirmó ni desmintió esta vía alterna. En cambio, respondió que no le importaba 

realmente si el partido le otorgaba alguno de los dos puestos o en otro lugar, pues él se había 

comprometido a incorporarse al equipo de Claudia Sheinbaum. 

“En donde yo pueda servir y ayudarle al movimiento, lo haré; si voy al Senado, si me ratifica por el 

partido; si no voy al Senado lo entenderé; si voy a la Cámara de Diputados, si no voy, también lo 

entenderé”, señaló Monreal Ávila. 

Cabe señalar que el senador regresó a finales de enero al Senado como coordinador de la bancada de 

Morena con el objetivo de facilitar las negociaciones para aprobar las reformas propuestas por AMLO, 

ya que Monreal tiene buenas relaciones con la oposición.  

De igual modo antes de su reincorporación, presentó su registro para ser reelegido como senador, para 

un nuevo periodo, pero aseguró que la decisión final recae en el partido guinda. 

https://politico.mx/ricardo-monreal-no-ira-al-senado-abre-puerta-para-llegar-a-la-camara-de-

diputados  

https://politico.mx/ricardo-monreal-no-ira-al-senado-abre-puerta-para-llegar-a-la-camara-de-diputados
https://politico.mx/ricardo-monreal-no-ira-al-senado-abre-puerta-para-llegar-a-la-camara-de-diputados


7 846 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN PÁGINA FECHA 

 LEGISLATIVO 

SECCIÓN 

21/02/2024       PP-14   

PERIÓDICO

0 

 

  

  

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

6 21/02/2024 LEGISLATIVO 

 

 



 

PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

1,7 21/02/2024 LEGISLATIVO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

1,7 21/02/2024 LEGISLATIVO 

 

 



2 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

1-37 

 

 

21/02/2024 
 

LEGISLATIVO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



846 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN PÁGINA FECHA 

  LEGISLATIVO 

SECCIÓN 

21/02/2024 

 

         8 

PERIÓDICO

0 

  



2 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

6 21/02/2023 

 
LEGISLATIVO 

 



 

PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

1-10 21/02/2024 LEGISLATIVO 

 

 



846 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN PÁGINA FECHA 

  LEGISLATIVO 

SECCIÓN 

21/02/2024 

/06/2023 

        49 

PERIÓDICO

0 

 

 

 

  

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



846 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN PÁGINA FECHA 

  LEGISLATIVO 

SECCIÓN 

21/02/2024 

/06/2023 

        49 

PERIÓDICO

0 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



846 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN PÁGINA FECHA 

  LEGISLATIVO 

SECCIÓN 

21/02/2024 

/06/2023 

        49 

PERIÓDICO

0 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

22 21/02/2024 LEGISLATIVO 

 



 

PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

8 21/02/2024 LEGISLATIVO 

 



 

PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

7 21/02/2024 LEGISLATIVO 

 

 



 

PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

7 21/02/2024 LEGISLATIVO 

 



7 846 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN PÁGINA FECHA 

 LEGISLATIVO 

SECCIÓN 

21/02/2024       PP-6   

PERIÓDICO

0 

 

 

  

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



7 846 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN PÁGINA FECHA 

 LEGISLATIVO 

SECCIÓN 

21/02/2024       PP-6   

PERIÓDICO

0 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



7 846 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN PÁGINA FECHA 

 LEGISLATIVO 

SECCIÓN 

21/02/2024       PP-6   

PERIÓDICO

0 

 

 

 

 

 



7 846 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN PÁGINA FECHA 

 LEGISLATIVO 

SECCIÓN 

21/02/2024          

PERIÓDICO

0 

 

  

  

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 



7 846 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN PÁGINA FECHA 

 LEGISLATIVO 

SECCIÓN 

21/02/2024          

PERIÓDICO

0 

 

 

 

 

 

 

 



XV INFANTES SEPARADOS LEGIS MORENA   ¿   

 
 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

6 21/02/2024 LEGISLATIVO 

 

 



    846 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN PÁGINA FECHA 

  LEGISLATIVO 

SECCIÓN 

21/02/2024 

/06/2023 

          

PERIÓDICO

0 

 

 

 

  

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 



    846 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN PÁGINA FECHA 

  LEGISLATIVO 

SECCIÓN 

21/02/2024 

/06/2023 

          

PERIÓDICO

0 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



    846 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN PÁGINA FECHA 

  LEGISLATIVO 

SECCIÓN 

21/02/2024 

/06/2023 

          

PERIÓDICO

0 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



    846 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN PÁGINA FECHA 

  LEGISLATIVO 

SECCIÓN 

21/02/2024 

/06/2023 

          

PERIÓDICO

0 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

21/02/2024 

 

LEGISLATIVO 0 

 

 Confusión y desacuerdos en el salón del pleno del INE tras 
acuerdo para sancionar gastos de precampaña 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

La sala del pleno del Instituto Nacional Electoral (INE) se sumió en la confusión. Tras más de nueve horas 

de sesión pública y tres de reunión privada para discutir las sanciones a imponer a precandidatos locales 

por incumplimiento en la presentación de informes de gastos de precampaña, los consejeros no lograban 

llegar a un acuerdo, y la situación se complicaba. 

 

La votación sobre el criterio a seguir para aplicar sanciones generó confusión, con dudas sobre si se dirigía 

a los precandidatos o a los partidos políticos. La consejera Dania Ravel propuso repetir la votación, pero 

el representante de Morena, Sergio Gutiérrez Luna, criticó estos cambios repentinos que aumentaron la 

incertidumbre. 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

21/02/2024 

 

LEGISLATIVO 0 

"Claramente hay confusión en esta votación", señaló la consejera Rita Bell López, quien rara vez 

interviene, solicitando una explicación para entender lo que estaban determinando en esta sesión 

extraordinaria del Consejo General. 

 

En medio de este caos, quedó en duda el número de precandidatos a los que se les negó el registro o se 

les impuso multas económicas. Los propios consejeros se confundieron y no estaban seguros de si 

estaban votando a favor o en contra. Incluso tuvieron que hacer un breve receso cerca de las 10 de la 

noche para realizar modificaciones a la propuesta que sería votada nuevamente. 

https://www.contrareplica.mx/nota-Confusion-y-desacuerdos-en-el-salon-del-pleno-del-INE-tras-

acuerdo-para-sancionar-gastos-de-precampana-202420226 

 

https://www.contrareplica.mx/nota-Confusion-y-desacuerdos-en-el-salon-del-pleno-del-INE-tras-acuerdo-para-sancionar-gastos-de-precampana-202420226
https://www.contrareplica.mx/nota-Confusion-y-desacuerdos-en-el-salon-del-pleno-del-INE-tras-acuerdo-para-sancionar-gastos-de-precampana-202420226
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Coparmex exige al gobierno blindar las elecciones de la corrupción y el crimen organizado  (forbes.com.mx) 

https://www.forbes.com.mx/coparmex-exige-al-gobierno-blindar-las-elecciones-de-la-corrupcion-y-el-crimen-organizado/
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Reformas Constitucionales Propuestas por el Ejecutivo Garantizan 

Justicia Social en México: Marcos Rosendo Medina 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

*El diputado de Morena indica que el objetivo de dichas iniciativas es darle continuidad al 
proyecto de nación impulsado por el fundador de Morena a favor del pueblo de México. 
El paquete de reformas a la Constitución Política, presentado por el presidente Andrés 
Manuel López Obrador el pasado 5 de febrero, dará justicia social al pueblo de México, afirmó 
el diputado Marcos Rosendo Medina Filigrana (Morena). 
“El paquete de reformas, que ya está en análisis al interior del Palacio Legislativo de San 
Lázaro, tiene como finalidad darle continuidad al Proyecto de Nación impulsado por el 
fundador del partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), a favor del pueblo de 

México”, indicó en un comunicado. 

Medina Filigrana recordó que, durante décadas, los gobiernos neoliberales realizaron más de 
700 modificaciones a la Constitución, socavando sus pilares fundamentales. 

Explicó que el artículo tercero, sobre la educación pública, laica y gratuita, y la privatización 
del campo mexicano, para despojar a campesinos y pueblos originarios de sus tierras, fueron 

los más recurridos en décadas pasadas. 

Medina Filigrana cuestionó «los sistemáticos e hipócritas anuncios» de los integrantes del 
grupo legislativo de oposición de estar a favor de los ciudadanos mientras que en la realidad 
están en contra de elevar el salario mínimo por encima de la inflación y garantizar pensiones 
dignas para la clase trabajadora. 

De esta forma, el legislador por Tabasco resaltó que el paquete de reformas hará recuperar 
los ideales de las Constituciones de 1857 y 1917, así como establecer un estado de bienestar 
que aseguraría un gobierno del pueblo, con el pueblo y para el pueblo. 
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Subrayó la propuesta que contempla la creación de un «fondo semilla» con al menos 64 mil 
800 millones de pesos, que servirá como punto de partida para garantizar a los trabajadores 
afiliados al Instituto Mexicano Seguro Social (IMSS) desde 1997 y al Instituto de Seguridad y 
Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) desde 2007 su derecho a una 
pensión digna. 

“Este fondo permitirá fortalecer los recursos fiscales, liberando fondos de otras dependencias 
que duplican funciones y son costosas para el pueblo de México; además de la extinción de 
algunos organismos autónomos, que representan un gasto considerable para el país sin 
cumplir su función adecuadamente, pero que repercutirá en ahorros sustanciales para la 
nación», sostuvo. 

Medina Filigrana enfatizó que el debate sobre esta reforma será amplio y nutrido por diversos 
sectores sociales, ya que afecta el interés de, por lo menos, 50 millones de personas 
trabajadoras mexicanas. 

«El debate sobre esta reforma se presenta como un punto crucial para el futuro de millones 
de trabajadores en México, quienes esperan que esta medida les brinde seguridad y 

certidumbre en su retiro laboral», concluyó. 

 

 

 

 

 

 
https://globalpress.mx/reformas-constitucionales-propuestas-por-el-ejecutivo-garantizan-justicia-social-en-mexico-

marcos-rosendo-medina/  

https://globalpress.mx/reformas-constitucionales-propuestas-por-el-ejecutivo-garantizan-justicia-social-en-mexico-marcos-rosendo-medina/
https://globalpress.mx/reformas-constitucionales-propuestas-por-el-ejecutivo-garantizan-justicia-social-en-mexico-marcos-rosendo-medina/
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https://www.xevt.com/primeraplana/dos-diputados-con-discapacidad-buscaran-reelegirse-en-

2024/308669 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.xevt.com/primeraplana/dos-diputados-con-discapacidad-buscaran-reelegirse-en-2024/308669
https://www.xevt.com/primeraplana/dos-diputados-con-discapacidad-buscaran-reelegirse-en-2024/308669
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Mario Gerardo Riestra Piña (Diputado – PAN) 

Entrevista con Jaime Núñez 

 

“Un cierre de legislatura anómalo, extraordinario, porque generalmente a estas alturas los consensos y 

la inercia es lo que marcaba en la agenda legislativa y no ahora. Realmente tenemos una muy abultada 

y polémica agenda marcada por esta veintena de iniciativas, la mayoría de ellas constitucionales que 

nos mandó el Presidente de la República, que en el fondo, lo que busca no es un debate legislativo, 

sino una batalla por la narrativa preelectoral. En el tema de la salud, logré que se etiquetaran 2 mil 200 

millones de pesos para la reconstrucción del hospital San Alejandro del que era el más grande de 

Puebla y que lleva casi 7 años inservible derivado del sismo del 2017. También logramos impulsar la 

reforma de ‘Vacaciones Dignas’, soy coautor de esa reforma, duplicar el número de vacaciones 

remuneradas para los más de 21 millones de trabajadores afiliados al IMSS en todo país”. 

 

https://drive.google.com/file/d/1Zg4nVFGvykK9MFzZQMeBEl2Y38rG5XHE/view 

https://drive.google.com/file/d/1Zg4nVFGvykK9MFzZQMeBEl2Y38rG5XHE/view
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Mario Riestra Piña (Diputado-PAN) 

Entrevista con Eduardo Ruiz-Healy 

 

 “Esta no es una batalla legislativa, es una batalla por la narrativa, es una batalla por el discurso y es 

una batalla enmarcada en el preámbulo del proceso electoral. El Presidente sabe que muchas de estas 

iniciativas, las constitucionales, no van a pasar, quiere que se rechacen, para argumentar que 

defendemos privilegios, instituciones onerosas. Tenemos que entender que es una batalla por la 

narrativa y tenemos que situarnos en esa arena para combatir una narrativa tramposa, demagoga, que 

busca influir en el ánimo electoral”. 

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3717?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!3717&authkey=!AAVorwvTNElHXDY&ithint=video&e=bcieMc 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3717?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3717&authkey=!AAVorwvTNElHXDY&ithint=video&e=bcieMc
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3717?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3717&authkey=!AAVorwvTNElHXDY&ithint=video&e=bcieMc
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Protesta Quadri por contaminación de refinería Miguel Hidalgo; pide 

suspenderla 

 

El coordinador de Medio ambiente, sustentabilidad y 

cambio climático del Partido Acción Nacional (PAN), 

Gabriel Quadri de la Torre, protestó la mañana del lunes 

en la refinería Miguel Hidalgo, situada en la región de 

Tula, para exponer que es una instalación que daña al 

medio ambiente y genera millonarias pérdidas 

económicas diarias. 

Acompañado por la regidora tulense Araceli Rivera Díaz 

y por Sonia Jasso, presidenta del comité municipal del PAN, el ex candidato presidencial, exigió que el 

gobierno de México, encabezado por Andrés Manuel López Obrador, atienda las problemáticas que 

genera dicho complejo petrolero. 

Dijo que esta refinería es una de las principales fuentes de contaminación, no sólo en Tula, sino en 

todo el Valle de México, pues el petróleo tiene alto contenido de azufre y por ende es una de las 

fuentes de emisión más importantes en materia de bióxido de azufre al emitir más de 50 mil toneladas 

anuales de este producto. 

Pero también es una gran emisora de partículas inhalables PM2.5, pues anualmente arroja más de 5 

mil toneladas de estas, y añadió que es una refinería que carece de planes ambientales y de 

infraestructura ambiental adecuada para aminorar el daño a la población. 

Por ello estas emisiones provocan muchas enfermedades cardiovasculares, cerebrovasculares, cáncer 

en los pulmones, demencia y síntomas similares al Alzheimer, al tiempo que dijo que la exposición a los 

contaminantes agudiza la mortandad por covid-19 y otras enfermedades respiratorias-infecciosas. 

Exigió al gobierno de México que resuelva la problemática de la refinería y para ello pidió una auditoría 

ambiental pública con participación de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y otras 

unidades, “para conocer a ciencia cierta la información que Pemex oculta, pues ha dejado de publicar 

información sobre sus emisiones desde 2019”. 
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También pidió suspensión de actividades de la refinería mientras no haya un inventario de emisiones, 

así como un programa de rehabilitación y mantenimiento necesario para la disminución de emisiones 

de bióxido de azufre y partículas PM2-5. 

https://www.milenio.com/politica/gabriel-quadri-pide-suspender-refineria-miguel-hidalgo-tula  
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Diputada del PRI Denuncia Bajas Injustificadas en Universidad del 

Bienestar 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La diputada federal Sayonara Vargas (PRI) ha hecho un llamado urgente a las autoridades educativas 

para abordar las bajas injustificadas de estudiantes en la Universidad Benito Juárez, ubicada en el estado 

de Hidalgo. Vargas denunció que esta situación constituye un acto de discriminación hacia los jóvenes, 

en violación directa del artículo tercero constitucional y el artículo séptimo de la Ley de Educación. 

En una conferencia de prensa, la legisladora priista expresó su preocupación por el caso de 24 

estudiantes de la Universidad Benito Juárez de Tlanchinol, así como de alumnos matriculados en 

diversos municipios de Hidalgo y otros estados como Guerrero, Veracruz, Michoacán, Estado de México 

y Chiapas. Según los estudiantes, estas bajas se han producido como resultado de la implementación 

de un nuevo reglamento institucional que, a su juicio, les impide continuar con sus estudios de manera 

injusta. 

Sayonara Vargas ha tomado la causa de los alumnos afectados y se ha comprometido a llevar sus 

demandas al Palacio Legislativo de San Lázaro. Además, estudiantes como Itzel Martínez, Araceli 

Hernández y María Guadalupe Vite, han instado a la directora general de la institución, Raquel Sosa, a 

revertir el nuevo reglamento que provoca la baja definitiva de estudiantes que han estado matriculados 

en otras instituciones, incluso si no han completado sus estudios. 

 https://globalpress.mx/diputada-priista-denuncia-bajas-injustificadas-en-universidad-del-bienestar/  

https://globalpress.mx/diputada-priista-denuncia-bajas-injustificadas-en-universidad-del-bienestar/
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https://efekto10.com/diputada-priista-ivonne-diaz-impulsa-implementacion-de-juzgados-

especializados-en-violencia-familiar-para-atender-a-mujeres-violentadas/ 
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Reforma Para Cobertura Médica en Salud Mental 

 

El diputado Jericó Abramo Masso (PRI) 

impulsa una iniciativa con el objetivo es 

garantizar que las personas afectadas con 

alguna enfermedad mental, cuenten con una 

cobertura de seguro para soportar los gastos 

que realizan en el tratamiento de trastornos 

como depresión, ansiedad, bipolaridad, 

esquizofrenia, comportamiento alimentario, 

comportamiento disruptivo u otros con 

efectos discapacitantes. 

La propuesta, enviada a la Comisión de Salud, adiciona un segundo párrafo al artículo tercero 

transitorio del decreto por el que se reforman diversas disposiciones de la Ley General de Salud, en 

materia de salud mental y adicciones, publicado el 16 de mayo de 2022 en el Diario Oficial de la 

Federación (DOF). 

Los cambios buscan establecer que “corresponderá a la Comisión Nacional de Seguros y Fianzas emitir 

las disposiciones de carácter general, con previa opinión de la Secretaría de Salud, al que las 

instituciones de seguros se deberán sujetar, a efecto de ofrecer planes de protección específicos a 

personas diagnosticadas con algún trastorno mental por parte de una institución pública del Sistema 

Nacional de Salud, estableciendo cláusulas tipo de uso obligatorio para los contratos de seguro en 

materia de salud mental”. 

El documento señala que el 16 de mayo de 2022 se publicó en el DOF el decreto por el que se 

reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones de la Ley General de Salud, en materia de salud 

mental y adicciones, con cambios sustanciales al modelo tradicional de atención. 

Este nuevo modelo que establece un enfoque y una atención novedosa en el cuidado de la salud 

mental y en la prevención de las adicciones, al considerar que estas tendrán un carácter prioritario 

dentro de las políticas de salud, conforme al artículo 4o. constitucional y a los tratados internacionales 

en materia de derechos humanos. 

De esta forma, se reconoce el grave problema que hay en el país para las personas que padecen alguna 

afectación en su salud mental, situación que se agravó durante la pandemia del virus SARS-CoV-2. 



           

 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

0 21/02/2024 LEGISLATIVO 

Por ello, el diputado Abramo Masso resalta que la atención y el cuidado de una persona diagnosticada 

con una enfermedad mental requiere de los servicios de profesionales en la materia, así como del 

suministro de medicamentos especializados, situación que implica la erogación de sumas económicas 

importantes, en detrimento del patrimonio de quienes no pueden ni siquiera sufragar sus gastos del 

día a día. 

Argumenta que en nuestro país no existe una cifra exacta de personas que tienen depresión, ansiedad, 

bipolaridad, esquizofrenia, entre otros muchos, que son causantes de discapacidad si no son tratados 

oportuna y adecuadamente y, peor aún, que no hayan sido diagnosticados. 

Por ello, concluye, es necesario fortalecer las acciones que ya está ejecutando el Gobierno de México, a 

través de las instituciones públicas del Sistema Nacional de Salud, a fin de atender a personas con 

alguno de estos padecimientos. 

 

https://globalpress.mx/reforma-para-cobertura-medica-en-salud-mental/ 

https://globalpress.mx/reforma-para-cobertura-medica-en-salud-mental/
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Xóchitl Gálvez se Registra ante el INE como Candidata de la Oposición 

a la Presidencia de la República 

 

Xóchitl Gálvez, acompañada por los líderes del PAN, 

Marko Cortés; del PRI, Alejandro Moreno; del PRD, Jesús 

Zambrano, oficializó hoy ante el INE su registro para 

contender en las elecciones de junio por la Presidencia 

de la República. 

Esta mañana la exsenadora acudió en bicicleta a la sede 

nacional del INE a presentar los documentos para su 

registro como candidata presidencial por la coalición 

denominada Fuerza y Corazón por México. 

Al grito de “¡Presidenta, presidenta!”, fue recibida por los asistentes a su registro como candidata 

presidencial, por lo que no pudo ocultar su emoción al entregar los documentos requeridos, acto en el 

cual pidió guardar un minuto de silencio por la muerte de Carlos Urzúa, quien se había unido a su 

equipo a finales de 2023. 

“Su capacidad lo llevó merecidamente a la Secretaría de Hacienda, pero su honestidad y apego a sus 

principios lo llevó a dejar el cargo”, dijo en relación con la renuncia del entonces funcionario del 

gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador. 

Tras su registro como candidata presidencial, Xóchitl Gálvez emitió un discurso en el aseguró que la 

democracia se construye con la gente y la defensa de las instituciones democráticas. 

“El hecho de que pensemos diferente, no debe ser motivo para el discurso del odio o el insulto. Yo solo 

quiero un México donde se escuche la voz de la plaza pública. La pluralidad necesita de la democracia”, 

señaló. 

Asimismo, pidió que las autoridades no interfieran en el proceso electoral y señaló que tampoco se 

debe permitir que el crimen organizado participe en el proceso electoral. “Cierro con una convocatoria 

a la reconciliación”, y recordando al poeta Carlos Pellicer, dijo que “la patria es para todos”, comentó. 

https://globalpress.mx/xochitl-galvez-se-registra-ante-el-ine-como-candidata-de-la-oposicion-a-la-

presidencia-de-la-republica/ 

https://globalpress.mx/xochitl-galvez-se-registra-ante-el-ine-como-candidata-de-la-oposicion-a-la-presidencia-de-la-republica/
https://globalpress.mx/xochitl-galvez-se-registra-ante-el-ine-como-candidata-de-la-oposicion-a-la-presidencia-de-la-republica/
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Xóchitl Gálvez se lanza contra AMLO en registro como candidata (la-lista.com) 

https://la-lista.com/poder/politica/2024/02/20/saque-las-manos-de-la-eleccion-xochitl-galvez-a-amlo-en-registro-como-candidata
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Alejandra del Moral renuncia a candidatura a diputada federal 

plurinominal por el PRI 

 

Alejandra del Moral, excandidata a la gubernatura del 

Estado de México, renunció a su lugar en el listado de 

candidatos a diputados federales plurinominales del 

Partido Revolucionario Institucional (PRI). 

Alejandra del Moral envió una carta al presidente 

nacional del PRI, Alejandro Moreno, en el que remarcó 

su decisión de no participar en el proceso electoral y 

abrir la posibilidad a que una mujer joven, mexiquense y militante, tenga la oportunidad de participar 

en mi lugar. 

Alejandra del Moral reiteró su lealtad política al partido, al que aseguró pertenecer con orgullo, y 

recordó que las elecciones están cerca y no hay tiempo que perder. 

“Sin ostentaciones, me enorgullece ser parte de una formación política donde por encima de cualquier 

ego, se encuentra la prudencia, y los buenos modos de hacer política, las decisiones serenas y algo muy 

importante: las finezas mexiquenses... esas que han dado grandes resultados a la hora de enfrentar la 

polarización”, dijo Alejandra del Moral. 

Finalmente, Alejandra del Moral agregó que es la militancia del priísmo mexiquense la más robusta del 

país, que en la más reciente elección por la gubernatura consiguió 1.7 millones de votos, y que hoy 

representan el 20 por ciento de la votación nacional del PRI en todo el país. 

“El Estado de México es la entidad más pujante y decisiva en el futuro del país, con 17 millones de 

habitantes, más de 6 mil seccionales, 125 municipios y una vasta diversidad social y política”, destacó 

Alejandra del Moral. 

https://www.razon.com.mx/mexico/alejandra-moral-renuncia-candidatura-diputada-federal-

plurinominal-asignada-pri-565864  

 

  

https://www.razon.com.mx/mexico/alejandra-moral-renuncia-candidatura-diputada-federal-plurinominal-asignada-pri-565864
https://www.razon.com.mx/mexico/alejandra-moral-renuncia-candidatura-diputada-federal-plurinominal-asignada-pri-565864
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Renuncia Alejandra del Moral a lista plurinominal del PRI 

 

Alejandra del Moral, excandidata a la gubernatura del Estado de México, a través de una carta dirigida 

al presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, le informó sobre su renuncia a su lugar en 

el listado de candidatos plurinominales del tricolor para darle paso a una mujer joven, mexiquense y 

militante. Del Moral también mencionó que por encima de cualquier ego, se encuentra la prudencia y 

los buenos modos de hacer política. 

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3720?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!3720&authkey=!AGSLp-kRNFlf5i0&ithint=video&e=SwcowS  

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3720?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3720&authkey=!AGSLp-kRNFlf5i0&ithint=video&e=SwcowS
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3720?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3720&authkey=!AGSLp-kRNFlf5i0&ithint=video&e=SwcowS
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Alejandra del Moral se bajó de la contienda por una diputación con el PRI - Infobae 

https://www.infobae.com/mexico/2024/02/20/alejandra-del-moral-se-bajo-por-la-contienda-de-una-diputacion-con-el-pri/
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Avances 2022: Superando la Crisis 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El gobierno destinó recursos para los más necesitados y como resultado, el INEGI, dio cuenta de la disminución 
de la pobreza: dip. Maribel Martínez 
*4T demostró las falacias y engaños de las viejas recetas neoliberales, bajo el principio de la austeridad 
republicana y gastar con eficiencia, sostuvo 
/ Durante la reunión de trabajo de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, en el marco 
de la Entrega del Informe General Ejecutivo del Resultado de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública 2022 
y la Tercera Entrega del Informe de Resultados de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública 2022, la diputada 
federal, Maribel Martínez Ruiz, aseveró que el 2022 fue un año decisivo para superar la crisis post pandemia, al 
reactivarse la economía y la eficiencia recaudatoria. 
Al respecto, la legisladora del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT), señaló que dichas acciones 
por parte del gobierno federal, se vieron reflejadas en el aumento de las participaciones federales a estados y 
municipios, además de destinar recursos para los más necesitados, lo que dio como resultado que el Instituto 
Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), diera cuenta de la disminución de la pobreza. 
La congresista por el estado de Oaxaca detalló que, gracias a la implementación de esas medidas, se logró atender 
la crisis económica, derivada de la contingencia sanitaria, fortaleciendo los programas sociales y otorgando 
créditos y apoyos a pequeñas y medianas empresas, en lugar de las grandes compañías, tal como querían y exigían 
los conservadores. 
“Si hay algo que nos enorgullece a las y los diputados de la Cuarta Transformación es haber demostrado y exhibido 
las falacias y engaños de las viejas recetas neoliberales. Una a una las hemos tirado a la basura y demostrado que 
eran mentiras. Desde 2018 entramos a una nueva etapa en el manejo de los recursos públicos, bajo el principio 
de austeridad republicana, que no sólo implica gastar menos, sino gastar con eficiencia”, finalizó. 
 

https://globalpress.mx/avances-2022-superando-la-crisis/  

https://globalpress.mx/avances-2022-superando-la-crisis/
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Jorge Álvarez Máynez (Diputado – MC) 

Entrevista con Azucena Uresti 

 

“Yo creo que hay que celebrar las expresiones ciudadanas, es muy importante, hay que defender las 

instituciones en los hechos, no solamente en el discurso, han estado bajo asedio. Tenemos hoy, 

lamentablemente, un retroceso en muchos órdenes, no solamente por la actuación del Ejecutivo, en el 

legislativo se ha permitido ese pisoteo, se permitió que se eligieran por tómbola a consejeros 

electorales, me parece un precedente muy malo, se ha intentado acotar las capacidades del Tribunal 

Electoral con iniciativas firmadas por prácticamente todos los partidos, con excepción de Movimiento 

Ciudadano”. 

 

https://drive.google.com/file/d/1jEhMkke-URpZz8U8KAsh5PVIJ3WNgGjn/view 

https://drive.google.com/file/d/1jEhMkke-URpZz8U8KAsh5PVIJ3WNgGjn/view


 
PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

1 21/02/2024 LEGISLATIVO 

 



XV INFANTES SEPARADOS LEGIS MORENA   ¿   

 
 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

8 21/02/2024 LEGISLATIVO 

 

 



           

 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

0 21/02/2024 LEGISLATIVO 

Patricia Mercado deja coordinación en campaña de Jorge Álvarez 

Máynez 

 

La senadora Patricia Mercado, de Movimiento 

Ciudadano, anunció que dejó la coordinación del 

programa de gobierno “Una nueva visión de país”, en 

la campaña presidencial de Jorge Álvarez Máynez por 

el partido naranja. 

Mercado expresó en sus redes sociales que “el 

candidato cuenta con los insumos para salir a hacer 

propuestas concretas a partir del 1 de marzo”, basadas 

en la plataforma electoral y programa de gobierno que 

se construyó en colectivo a lo largo de dos años. 

“Es responsabilidad de todas las candidaturas de MC en el país ser congruentes con esos 

compromisos”, expresó la senadora. 

Patricia Mercado también señaló que deja de ser vocera de la campaña, “debido a que hay decisiones 

del partido que me son ajenas y no puedo ser yo quien las defienda”. 

El pasado 22 de enero, Jorge Álvarez Máynez nombró a Mercado como su coordinadora del Programa 

de Gobierno que presentará en el periodo de campaña. 

“He dicho que este proyecto va a tener como prioridad las causas y las ideas, y hoy me siento orgulloso 

de anunciarles que Patricia Mercado coordinará la nueva visión de país para el México Nuevo. Desde 

que era estudiante, Patricia ha sido inspiración y referencia en la lucha por un México de iguales. Hoy, 

frente al reto más importante de mi vida, caminamos juntos”, escribió en ese entonces el aspirante 

presidencial. 

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/patricia-mercado-deja-coordinacion-en-campana-de-

jorge-alvarez-maynez/  

 

  

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/patricia-mercado-deja-coordinacion-en-campana-de-jorge-alvarez-maynez/
https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/patricia-mercado-deja-coordinacion-en-campana-de-jorge-alvarez-maynez/
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“Lo único que tengo por Patricia Mercado es gratitud”: Álvarez 

Máynez tras separación de la senadora 

 

El candidato presidencial electo de Movimiento 

Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, agradeció a la 

senadora Patricia Mercado, luego de que anunció su 

separación de la vocería de su campaña y dijo que es 

una política íntegra, sensata y ejemplar. 

En su cuenta de “X”, el abanderado emecista aseguró 

que “lo nuevo” también debe de ser tener otra la 

actitud hacia la diversidad de opiniones y capacidad 

para dialogarlas. 

Señaló que por la manera de ser de la senadora Mercado es que decidió caminar “a su lado y con su 

ejemplo” de cara a las elección presidencial. 

“Lo único que tengo por Patricia Mercado es gratitud. Es una política íntegra, sensata y ejemplar. Lo 

nuevo también debe de ser tener otra actitud hacia la diversidad de opiniones y capacidad para 

dialogarlas. Precisamente por ser como es, decidí caminar a su lado y con su ejemplo”, dijo. 

Este martes; la senadora Patricia Mercado anunció su separación de la vocería de la campaña de Jorge 

Álvarez Máynez rumbo al próximo dos de junio. 

Mercado argumentó su decisión “debido a que hay decisiones del partido que me son ajenas y no 

puedo ser yo quien las defienda”. 

https://www.milenio.com/politica/elecciones/alvarez-maynez-agradece-patricia-mercado-anunciar-

separacion  

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/politica/elecciones/alvarez-maynez-agradece-patricia-mercado-anunciar-separacion
https://www.milenio.com/politica/elecciones/alvarez-maynez-agradece-patricia-mercado-anunciar-separacion
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Álvarez Máynez se queda sin coordinadora de campaña 

 

No ha empezado la campaña y Jorge Álvarez Máynez ya se quedó sin coordinadora y sin vocera. ¿Qué 

está pasando? Esta tarde, Patricia Mercado dijo que hay decisiones de Movimiento Ciudadano que le 

son ajenas y que no puede defender.  

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3712?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!3712&authkey=!AK4Ys_XKZukY9L8&ithint=video&e=fp27EH  

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3712?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3712&authkey=!AK4Ys_XKZukY9L8&ithint=video&e=fp27EH
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3712?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3712&authkey=!AK4Ys_XKZukY9L8&ithint=video&e=fp27EH
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Deja Mercado de ser coordinadora de Álvarez Máynez 

 

La senadora Patricia Mercado anunció, en redes sociales, su separación de la campaña del virtual 

candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez. “He concluido mi 

responsabilidad en la coordinación del programa de gobierno en la campaña presidencial de MC. A 

partir de hoy dejo de ser vocera de la campaña, debido a que hay decisiones del partido que me son 

ajenas y no puedo ser yo quien las defienda”, escribió la legisladora. En tanto, Álvarez Máynez 

agradeció a Mercado y la calificó como una política integra, sensata y ejemplar. 

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3724?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!3724&authkey=!AEDZ5iR-dZCWaeo&ithint=video&e=qkAUuW 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3724?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3724&authkey=!AEDZ5iR-dZCWaeo&ithint=video&e=qkAUuW
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3724?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3724&authkey=!AEDZ5iR-dZCWaeo&ithint=video&e=qkAUuW
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Deja Mercado de ser coordinadora de Álvarez Máynez 

 

La senadora Patricia Mercado anunció su separación de la campaña del virtual candidato presidencial 

de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez. A través de redes sociales, informó que concluyó su 

responsabilidad como coordinadora del programa de gobierno de la campaña del partido naranja. En 

tanto, Álvarez Máynez agradeció a la legisladora y la calificó como una política integra y sensata. Más 

tarde, Mercado únicamente se limitó a contestar agradeciendo las consideraciones del candidato.  

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3719?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!3719&authkey=!AHH7pmXYh_loCz8&ithint=video&e=qs9UqT 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3719?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3719&authkey=!AHH7pmXYh_loCz8&ithint=video&e=qs9UqT
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3719?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3719&authkey=!AHH7pmXYh_loCz8&ithint=video&e=qs9UqT
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Patricia Mercado se baja de la campaña presidencial de Álvarez 

Máynez 

 

A través de redes sociales, la senadora de Movimiento Ciudadano, Patricia Mercado, anunció que se 

baja de la campaña de Jorge Álvarez Máynez, concluyendo así su responsabilidad en la coordinación 

del programa de gobierno, ‘Una nueva visión de país’, donde el candidato dijo cuenta con los insumos 

para salir a hacer propuestas concretas a partir del 1 de marzo, con base a la plataforma electoral y 

programas de gobierno que construyeron en colectivo a lo largo de 2 años. Asimismo, también 

confirmó que deja de ser vocera de la campaña debido a que hay decisiones del partido que le son 

ajenas y no puede ser quien las defienda. Por su parte, el aspirante presidencial por el partido naranja, 

Álvarez Máynez, a través de la misma vía, señaló que lo único que tiene para la Senadora es gratitud, 

además de que es una política íntegra, sensata y ejemplar, agregando que lo nuevo también debe de 

tener otra actitud hacia la diversidad de opiniones y capacidad para dialogar. 

 

https://drive.google.com/file/d/11E5UM1iFkWlKtfT3E2kull_5mQv_F4PD/view 

https://drive.google.com/file/d/11E5UM1iFkWlKtfT3E2kull_5mQv_F4PD/view
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Éste es el grado de estudios de Patricia Mercado, la senadora de MC que se baja de la campaña de Álvarez Máynez - Infobae 

 

https://www.infobae.com/mexico/2024/02/20/este-es-el-grado-de-estudios-de-patricia-mercado-la-senadora-de-mc-que-se-baja-de-la-campana-de-alvarez-maynez/
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Jorge Álvarez Máynez reacciona a salida de Patricia Mercado de campaña electoral: “Lo nuevo debe tener actitud hacia la 

diversidad” - Infobae 

 

 

https://www.infobae.com/mexico/2024/02/20/jorge-alvarez-maynez-reacciona-a-salida-de-patricia-mercado-de-campana-electoral-lo-nuevo-debe-tener-actitud-hacia-la-diversidad/
https://www.infobae.com/mexico/2024/02/20/jorge-alvarez-maynez-reacciona-a-salida-de-patricia-mercado-de-campana-electoral-lo-nuevo-debe-tener-actitud-hacia-la-diversidad/
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Patricia Mercado ‘se baja’ de campaña electoral de Jorge Álvarez Máynez: “Hay decisiones que son ajenas a mí” - Infobae 

 

 

 

https://www.infobae.com/mexico/2024/02/20/patricia-mercado-deja-cargo-como-coordinadora-y-vocera-de-jorge-alvarez-maynez-hay-decisiones-que-son-ajenas-a-mi/
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Patricia Mercado renuncia a vocería de Máynez en MC (la-lista.com) 

 

https://la-lista.com/poder/politica/2024/02/20/patricia-mercado-renuncia-a-voceria-de-maynez-en-mc
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El mensaje de Dante Delgado tras abandono de Patricia Mercado a la candidatura presidencial de MC - Infobae 
 
 

https://www.infobae.com/mexico/2024/02/21/el-mensaje-de-dante-delgado-tras-abandono-de-patricia-mercado-a-la-candidatura-presidencial-de-mc/
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Jorge Álvarez Máynez arropa candidaturas a Barrales y Cuevas: 'se 

vale rectificar' 

 

Jorge Álvarez Máynez, precandidato de Movimiento 

Ciudadano a la Presidencia de la República, arropó las 

candidaturas al Senado de la experredista, Alejandra 

Barrales y simpatizante de la coalición opositoria, 

Sandra Cuevas, al afirmar que en política se valen los 

cambios de consciencia en pro de México.  

En Fórmula Noticias con Azucena Uresti, el emecista 

comentó que en el caso de la alcaldesa con licencia 

de Cuauhtémoc tuvo algunas diferencias en el 

pasado, sin embargo, celebró que se haya dado cuenta cómo actúa el PRI y que en el servicio público 

se debe rectificar. 

Y es que apenas el año pasado, ambos políticos se confrontaron en redes sociales luego que Álvarez 

Máynez participó en la pinta de una barda con la leyenda: "Con el PRI ni a la esquina" para promover a 

Movimiento Ciudadano en la demarcación y acto seguido, Sandra Cuevas la mandó repintar con la 

leyenda "Viva México" acompañado del mensaje que los "aliados de Morena" no tenían cabida en la 

Cuauhtémoc.  

"Creo que Sandra Cuevas se ha dado cuenta de cuál era la manera de operar y estoy absolutamente 

convencido, a ver ni modo que te diga que está bien que me hayan borrado una barda, que se hayan 

utilizado los recursos de la alcaldía en ese momento, yo no creo en las vueltas en U de 180 grados, 

pero creo en poner las cosas en perspectiva con las críticas que haya, que son válidas y que son 

deseables", lanzó Álvarez Máynez.  

En el caso de la experredista Alejandra Barrales, y quien fue candidata a la jefatura de Gobierno de la 

Ciudad de México, dijo que en su caso es un buen perfil para Movimiento Ciudadano ya que siempre 

ha estado de lado de las políticas de vanguardia como el derecho a las mujeres de decidir y el 

matrimonio igualitario, por poner algunos ejemplos.  
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Ayer, Sandra Cuevas, Alejandra Barrales se registraron para contender en las elecciones 2024 por un 

escaño en el Senado en primera y segunda fórmula, en tanto, Gibrán Ramírez buscará la diputación 

federal de la CDMX.  

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/2/20/jorge-alvarez-maynez-arropa-candidaturas-

barrales-cuevas-se-vale-rectificar-802820.html  
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Xóchitl Gálvez pide a López Obrador “sacar las manos de la elección” en su registro como candidata a la presidencia | 
Elecciones mexicanas 2024 | EL PAÍS México (elpais.com) 

 
 

https://elpais.com/mexico/elecciones-mexicanas/2024-02-20/xochitl-galvez-pide-a-lopez-obrador-sacar-las-manos-de-la-eleccion-en-su-registro-como-candidata-a-la-presidencia.html
https://elpais.com/mexico/elecciones-mexicanas/2024-02-20/xochitl-galvez-pide-a-lopez-obrador-sacar-las-manos-de-la-eleccion-en-su-registro-como-candidata-a-la-presidencia.html
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Candidata opositora mexicana pide a AMLO abstenerse de intervenir en la elección - SWI swissinfo.ch 
 

 

https://www.swissinfo.ch/spa/candidata-opositora-mexicana-pide-a-amlo-abstenerse-de-intervenir-en-la-elecci%c3%b3n/72824899
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Recuerda Máynez que él ha propuesto bajar el precio de la gasolina 

desde 2016 

 

Por medio de su cuenta de Instagram, Jorge Álvarez Máynez, candidato presidencial por Movimiento 

Ciudadano, compartió un video donde menciona que desde 2016 ha propuesto bajar el precio de la 

gasolina y señaló que en un futuro se debe apostar por la movilidad ecológica.  

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3706?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!3706&authkey=!AMNKbOeboAq-3fA&ithint=video&e=F6f36i 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3706?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3706&authkey=!AMNKbOeboAq-3fA&ithint=video&e=F6f36i
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3706?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3706&authkey=!AMNKbOeboAq-3fA&ithint=video&e=F6f36i
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Partido Verde presenta iniciativa en materia de empleo para personas 

con discapacidad 

 

Diputados y senadores del Partido Verde Ecologista 

anunciaron la presentación de una iniciativa en materia 

de empleo para personas con discapacidad, dada a 

conocer la semana pasada como la “Ley Simi”. 

La presidenta del Partido Verde Ecologista y diputada 

federal, Karen Castrejón, presentó en el Palacio 

Legislativo la iniciativa, la cual dijo, incentivará que las 

empresas contraten a más personas con discapacidad 

otorgándoles estímulos fiscales. 

La norma vigente permite descontar de los ingresos 

acumulables del contribuyente para los efectos del ISR, en el año de ejercicio fiscal, un monto 

equivalente al 25 por ciento del salario efectivo pagado a las personas con discapacidad. La propuesta 

del Partido Verde es subirlo al doble del salario, lo que hace más atractivo contratar personas con 

habilidades diferentes”, detalló. 

La congresista recordó que su labor como legisladores es contribuir a retirar las barreras estructurales 

que afectan a las personas con discapacidad y les impiden no solo el ejercicio de sus derechos, sino 

también a realizarse y desarrollarse plenamente. 

En el Senado de la República, el coordinador del grupo parlamentario del Partido Verde, Raúl Bolaños 

Cacho Cué, aseguró que las personas con discapacidad son uno de los sectores sociales que más 

barreras y dificultades enfrentan para acceder a derechos básicos como la educación y el empleo. 

Advirtió que, en América Latina, 3 de cada 4 personas con discapacidad se encuentran desempleadas. 

El senador enfatizó que la propuesta pretende reformar diversas leyes, entre ellas la Ley del Impuesto 

sobre la Renta, la Ley del Seguro Social y la Ley del Instituto Nacional del Fondo de la Vivienda para los 

Trabajadores. 

https://www.excelsior.com.mx/nacional/partido-verde-iniciativa-empleo-para-personas-

discapacidad/1636843  

https://www.excelsior.com.mx/nacional/partido-verde-iniciativa-empleo-para-personas-discapacidad/1636843
https://www.excelsior.com.mx/nacional/partido-verde-iniciativa-empleo-para-personas-discapacidad/1636843
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PVEM apoya la candidatura presidencial de Claudia Sheinbaum 

El Partido Verde Ecologista de México reiteró su respaldo 

total a la candidatura presidencial de la Dra. Claudia 

Sheinbaum, pues “es una mujer transformadora, cuyo 

liderazgo consolidará la agenda verde en el país”. 

La dirigente nacional del Partido Verde, Karen Castrejón, 

recordó el compromiso total que los ecologistas tienen 

con la coalición "Sigamos Haciendo Historia" conformada 

por Morena, el Partido del Trabajo y su agrupación 

política. 

“Sheinbaum Pardo impulsará y fortalecerá la agenda verde, además de que promoverá las energías 

renovables y la restauración del medio ambiente”, aseguró la líder ecologista 

Castrejón Trujillo fue enfática al destacar que la aspirante presidencial siempre ha demostrado tener 

un fuerte compromiso con el combate al cambio climático y con la defensa del derecho humano al 

agua. 

Tras acompañar a Claudia Sheinbaum durante su registro oficial como candidata presidencial para las 

elecciones del próximo 2 de junio (en el Instituto Nacional Electoral), la ecologista aseguró que este 

que transitamos, “es un momento histórico, pues Sheinbaum será la primera mujer presidenta de 

México”. 

A nombre propio y del partido Verde, Karen Castrejón felicitó a la candidata por su registro, y reiteró 

que “este nuevo capítulo en la transformación del país tiene un rostro femenino”. 

"Con Claudia Sheinbaum, iniciamos un camino democrático hacia la construcción del futuro de las 

nuevas generaciones. La Cuarta Transformación también es Verde", aseguró 

La doctora Claudia Sheinbaum formalizó su candidatura presidencial el pasado 18 de febrero, 

acompañada por la dirigente nacional del Partido Verde, Karen Castrejón Trujillo; el senador con 

licencia Manuel Velasco, y el dirigente de su movimiento en la Ciudad de México, Jesús Sesma; además 

de líderes y representantes de Morena del PT. 

https://www.radioformula.com.mx/rumbo-al-2024/2024/2/20/pvem-apoya-la-candidatura-

presidencial-de-claudia-sheinbaum-802811.html  

https://www.radioformula.com.mx/rumbo-al-2024/2024/2/20/pvem-apoya-la-candidatura-presidencial-de-claudia-sheinbaum-802811.html
https://www.radioformula.com.mx/rumbo-al-2024/2024/2/20/pvem-apoya-la-candidatura-presidencial-de-claudia-sheinbaum-802811.html
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https://www.cuartopoder.mx/chiapas/transparencia-y-orden-legado-del-gobernador/482085 
 

https://www.cuartopoder.mx/chiapas/transparencia-y-orden-legado-del-gobernador/482085
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ASF detecta probables daños a la hacienda pública por más de 32 mil 

mdp en cuenta de 2022 

 

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó 

probables daños a la hacienda pública por 32 mil 894 

millones de pesos en dependencias y organismos 

federales y estatales, durante 2022. 

Lo anterior como parte de la revisión a la cuenta 

pública 2022, cuya tercera y última fiscalización fue 

entregada este martes, e incluyó mil 349 informes 

individuales de auditoría. 

Con lo anterior, suman 2 mil 153 auditorías al uso de los recursos que hicieron dependencias federales 

y locales en 2022. 

De los 32 mil 894 millones de pesos observados, el gobierno federal ha logrado recuperar solo 3 mil 

128 millones, mientras que 29 mil 765 millones quedan pendientes por recuperar. 

En esta tercera entrega destacan observaciones a los inventarios de materiales de Pemex Logística, al 

programa de emergencia social en beneficio de personas afectadas por el Huracán Ágata en Oaxaca, al 

programa Jóvenes Construyendo el Futuro, a la Universidad Autónoma de Chapingo, al Conacyt y a 

Caminos y Puentes. 

Otras observaciones relevantes destacan al Consejo de la Judicatura, a Conagua, a Fonatur, al INEGI, al 

IFETEL, al INM, al INE, a la Sedena, al DIF, al SAT, al IMSS, al ISSSTE, a Pemex y a la CFE. 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/asf-detecta-probables-danos-a-la-hacienda-publica-por-mas-

de-32-mil-mdp-en-cuenta-de-2022/  

  

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/asf-detecta-probables-danos-a-la-hacienda-publica-por-mas-de-32-mil-mdp-en-cuenta-de-2022/
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/asf-detecta-probables-danos-a-la-hacienda-publica-por-mas-de-32-mil-mdp-en-cuenta-de-2022/
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Auditoría Superior halla irregularidades por 110 mdp en construcción 

de Refinería Dos Bocas 

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó 

irregularidades en la construcción de la Refinería Olmeca Dos 

Bocas por 109.9 millones de pesos, de acuerdo con los informes 

de la cuenta pública de 2022 publicados este martes. 

En total fueron siete informes los que se publicaron este día 

como parte del tercer informe de resultados de la fiscalización 

superior de la cuenta pública 2022. 

Estos documentos son investigaciones de esta autoridad fiscalizadora, los cuales fueron culminados el 

pasado 6 de febrero. 

Se trata de pagos no aclarados o realizados de forma individual que no fueron justificados por el 

gobierno, específicamente por el Pemex Corporativo. 

Por ejemplo, los 32.8 millones de pesos por el concepto no previsto en el catálogo original de 

demolición con maquinaria de vialidades de concreto reforzado de hasta 33 cm de espesor, ya que los 

rendimientos que se consideraron en dicho concepto resultaron inferiores a los considerados para este 

tipo de trabajos con mayor grado de dificultad. 

Otro ejemplo fue la falta de aplicación de penas convencionales por 13.9 millones de pesos en tres 

contratos de adquisiciones en el sistema de vacío de la Planta Combinada; en la aceptación del hito 8 

del sistema de corte de coque y en la entrega de los hitos, relativos al Módulo DC. Merox, ya que no se 

acreditó el cumplimiento de las diversas fechas de entrega de la Planta de Coquización Retardada. 

De acuerdo con los últimos informes de Petróleos Mexicanos, la apuestan operación de la refinería 

debe de darse a finales de febrero o principios de marzo de acuerdo con los preparativos que ya ha 

anunciado Octavio Romero Oropeza, director general de la compañía. A la fecha, el gobierno no ha 

anunciado oficialmente cuál es el costo total de la refinería, pero vía Transparencia, pero EL UNIVERSAL 

ha dado cuenta que el valor se ha duplicado respecto a la inversión inicial esperada por el presidente 

Andrés Manuel López Obrador, y ya supera los 17 mil millones de dólares al menos. 

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/detecta-asf-irregularidades-por-110-mdp-en-construccion-

de-refineria-dos-bocas/  

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/detecta-asf-irregularidades-por-110-mdp-en-construccion-de-refineria-dos-bocas/
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/detecta-asf-irregularidades-por-110-mdp-en-construccion-de-refineria-dos-bocas/
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Detecta ASF probables irregularidades en Tren Maya por más de 

785 mdp 

 

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) 

detectó probables daños al erario por 785 

millones 260 mil 300 pesos, por parte de 

Fonatur, durante la construcción del Tren 

Maya. 

Se trata de pagos en exceso, deficiente 

planeación, pagos no justificados por liberar 

derecho de vía, trabajos que no cumplen con 

lo indicado, así como falta de acreditación de 

su programa de vigilancia ambiental y del 

proyecto ejecutivo, entre las irregularidades, 

que fueron descubiertas en sietes de los siete tramos del proyecto del presidente Andrés Manuel 

López Obrador. 

Son 10 las auditorías en las que se da cuenta de los probables desfalcos a la hacienda pública. 

Destaca la auditoría de cumplimiento 2022-3-21W3N-19-0118-2023, en la que se reporta que el 

Fonatur “no proporcionó la información y documentación que justifique el pago por 10,019.3 miles de 

pesos para liberar el derecho de vía del Tren Maya”. 

También la auditoría 2022-3-21W3N-22-0117-2023, en la que se da cuenta de pagos en exceso al 

personal por 11 millones 805 mil pesos, así como un desfalco por un millón de pesos “por concepto de 

servicios pagados no ejecutados”. 

En la auditoría 2022-3-21W3N-22-0111-2023, se determinó que durante la construcción del Tramo 1, 

Palenque-Escárcega, en los Estados de Chiapas, Tabasco y Campeche, se encontraron 57 millones 568 

mil pesos pendientes de aclarar, principalmente por pagos en exceso en el suministro de acero, pagos 

indebidos a la empresa de supervisión, y deficiente planeación de los trabajos a ejecutar. 

“Toda vez que la entidad fiscalizada en la licitación del contrato, no contempló la construcción de las 

estaciones Palenque, Boca del Cerro, El Triunfo y Escárcega, los viaductos Tenosique, Candelaria y 
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Escárcega, la zona arqueológica y los Centros de Atención al Visitante (CATVIS), no obstante que las 

estaciones, puentes y viaductos sí se consideraron en el Análisis del Costo Beneficio del proyecto”, 

detalla el informe. 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/detecta-asf-probables-irregularidades-en-tren-maya-por-

mas-de-785-mdp/  
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Auditoría Superior de la Federación halla posible daño al erario 

público por más de 42 mdp en el INM 

 

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó un 

probable daño o perjuicio a la hacienda pública federal 

por 42 millones 595 mil 465.64 pesos en el Instituto 

Nacional de Migración (INM), que encabeza Francisco 

Garduño. 

En su informe 2022-5-04K00-23-2116-2023, la ASF 

destaca que no proporcionó los formatos de Solicitud de 

Servicio Grupo Caufi, o documentación con la que 

acreditara la vinculación entre los servicios de instalación 

de albergues solicitados y los pagados por un monto de 37 millones 476 mil 933.16 pesos. 

“El INM realizó el pago de 106 conceptos sin que estuvieran vinculados con las solicitudes de servicio 

del INM, identificando días y cantidades que exceden lo solicitado por el INM, así como conceptos no 

requeridos en las solicitudes de servicio del INM, por un importe de 5 millones 118 mil 532.48 pesos, 

destaca la Auditoría. 

Destaca como causas de las irregularidades detectadas en el Instituto el “deficiente control, 

administración, supervisión y seguimiento por parte de los servidores públicos del Instituto Nacional de 

Migración, en cuanto a la ejecución de los servicios y resguardo de la documentación comprobatoria y 

justificativa”. 

Agrega que se constató que el INM no acreditó la ejecución de los servicios de seguridad y vigilancia en 

distintos inmuebles que ocupa, por los cuales pagó 11,898.1 miles de pesos, correspondientes a los 

recursos públicos federales del ejercicio fiscal 2022. 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/auditoria-superior-de-la-federacion-halla-posible-dano-al-

erario-publico-por-mas-de-42-mdp-en-el-inm/  

 

  

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/auditoria-superior-de-la-federacion-halla-posible-dano-al-erario-publico-por-mas-de-42-mdp-en-el-inm/
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Auditoría Superior detecta 13.6 mdp por aclarar en obras del AIFA 

 

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó 

6.5 millones de pesos por aclarar en obras del 

Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) y 

otros 7.1 millones en irregularidades por la 

ampliación de la Línea 1 del Tren Suburbano 

Lechería-Jaltocan-AIFA. 

En la tercera entrega de la Cuenta Pública 2022 a la 

Cámara de Diputados, la ASF indica que en la 

construcción de la “Terminal de Pasajeros del 

Aeropuerto Internacional de Santa Lucía, en el Estado de México”, no se especificó en el finiquito de 

los trabajos del frente 7 el monto de obra que se pagó bajo la figura jurídica de “Dación en pago”. 

Además, dicho finiquito de los trabajos contiene errores aritméticos en la suma de las estimaciones. 

También se observó la falta de aplicación de penas convencionales por 810 mil pesos, por el 

incumplimiento del programa de entrega de bienes. 

Y del contrato abierto núm. SDN/DN8/AIFA/12916-F7/2021-AD-027, se observaron pagos en exceso 

por 5.7 millones pesos, ya que no se justificó el uso de la pintura intumescente adquirida para la 

estructura de la Terminal de Pasajeros. 

Por lo tanto, el AIFA a cargo de la Secretaría de la Defensa Nacional tiene un monto por aclarar de 6.5 

millones de pesos. 

Asimismo, en la auditoría al Estacionamiento del Aeropuerto Internacional de Santa Lucía, la ASF 

encontró deficiencias en la formalización de 18 contratos de adquisiciones y servicios formalizados en 

2022, debido a que no se establecieron los datos relativos a la autorización del presupuesto para cubrir 

los compromisos derivados de los mismos. 

Además, se incrementó un 36% la puesta en marcha del cargador para vehículos eléctricos de carga 

lenta. 

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/auditoria-superior-detecta-136-mdp-por-aclarar-en-obras-

del-aifa/  

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/auditoria-superior-detecta-136-mdp-por-aclarar-en-obras-del-aifa/
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/auditoria-superior-detecta-136-mdp-por-aclarar-en-obras-del-aifa/
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Menos denuncias de ASF por fortalecimiento de interlocución 

gubernamental: Colmenares 

 

El titular de la Auditoría Superior de la Federación, 

David Rogelio Colmenares Páramo, opinó este martes 

que los resultados del organismo a su cargo “no están 

mal” y aseguró que el número de acciones correctivas 

que promueve la institución cuando detecta una 

irregularidad en el manejo de los recursos públicos -

que van de recomendaciones a denuncias- ha ido 

disminuyendo debido a que “se ha fortalecido la 

interlocución con los titulares de los tres órdenes de 

gobierno”. 

Al entregar a la Comisión de Vigilancia de la Cámara de Diputados el tercer y último informe de la 

fiscalización de la Cuenta Pública 2022, correspondiente al cuarto año del gobierno del presidente 

Andrés Manuel López Obrador, Colmenares Páramo tomó posición frente a las críticas lanzadas en 

años recientes por legisladores, en su mayoría de oposición, por la disminución en el número de 

denuncias que la ASF interpone contra funcionarios públicos que incurren en presuntos malos manejos 

financieros. 

En el Palacio Legislativo de San Lázaro, Páramo Colmenares expresó que piensa que en la ASF “hemos 

hecho cosas bien. Seguramente no hay ninguna institución que no tenga algún tipo de dinámica que no 

retrase las cosas, sin embargo, creo que los resultados no están mal”. 

“Hemos tratado de trabajar con objetividad y hacer y decir las cosas bien”, agregó. 

“Desde que presenté mis propuestas a la Cámara de Diputados durante el proceso de mi elección casi 

por unanimidad, como Auditor Superior de la Federación, mi oferta fue la de buscar y priorizar la 

prevención, mediante la capacitación y no convertir lo sencillo, en complejo, lo cual hemos ido 

cumpliendo y así reducir las observaciones que no tenían razón de ser”, aseveró en el Palacio 

Legislativo de San Lázaro. 

Reconoció que “tenemos que acelerar, especialmente con el pasado, pero obviamente es algo que nos 

preocupa y nos ocupa, y estamos haciendo modificaciones para acelerar estos resultados”. 
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Agregó que “entendemos los tiempos que vivimos, pero contando con el apoyo de nuestros auditores 

y colaboradores, trabajamos sin descanso y con objetividad”. 

https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/02/20/politica/menos-denuncias-de-asf-por-

fortalecimiento-de-interlocucion-gubernamental-colmenares-3852  

https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/02/20/politica/menos-denuncias-de-asf-por-fortalecimiento-de-interlocucion-gubernamental-colmenares-3852
https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/02/20/politica/menos-denuncias-de-asf-por-fortalecimiento-de-interlocucion-gubernamental-colmenares-3852
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ASF detecta irregularidades por 256 mdp en prisiones federales 

 

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó 

irregularidades por un monto de 256 millones de pesos en el 

organismo de Prevención y Readaptación Social de la Secretaría de 

Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) por diversos servicios 

como el mantenimiento de sistemas de videovigilancia para 

cárceles federales. 

De acuerdo con los resultados del Tercer Informe de la Cuenta 

Pública 2022, dicho organismo registra un total pendiente por 

aclarar de 256 millones 355 mil 138 pesos, la mayoría en gastos en 

servicios de luz, gas, diésel y agua por una cantidad de 199 

millones 773 mil 400 pesos, "sin contar con la documentación que 

acredite los consumos diferenciados entre los proveedores". 

También detectó que no se acreditó la prestación del servicio de mantenimiento preventivo y 

correctivo al sistema de circuito cerrado del Centro Federal de Reinserción Social número 4 Noreste, 

por el cual pagó 13 millones 619 mil 400 pesos. 

"Realizó pagos por 13 millones 619 mil 400 pesos, sin contar con la evidencia documental que acredite 

la prestación de los servicios de mantenimiento preventivo y correctivo (menos y mayor) al sistema de 

circuito cerrado de televisión (CCTV), para el CEFERESO no.4 Noreste", señala la auditoría. 

La ASF también encontró irregularidades en contratos celebrados por el Servicio de Protección Federal 

(SPF) para la compra de cascos balísticos, armamento y vehículos. 

Entre las irregularidades que localizó la auditoría está la adquisición de armas y equipamiento a la 

Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), en el que identificó que 376 cascos balísticos "no se 

encontraron en el almacén del SPF ni se demostró su distribución al personal respectivo". 

Mientras que en la adjudicación de un contrato para la compra de vehículos consideró que "no se 

administraron los recursos con eficiencia, eficacia, economía, transparencia y honradez", debido a que 

no se buscaron las mejores condiciones para la celebración del acuerdo con la empresa Cars & Cars 

Román. 

https://www.milenio.com/policia/irregularidades-por-256-mdp-en-prisiones-federales-asf  

https://www.milenio.com/policia/irregularidades-por-256-mdp-en-prisiones-federales-asf
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Entrega ASF informe 2022; halla irregularidades por 33 mmdp 

 

La Auditoría Superior de la Federación entregó a la Cámara de Diputados su informe de la Cuenta 

Pública del 2022. Reporta irregularidades, como suelen empezar estos documentos, con cantidades 

muy grandes, de 33 mil millones de pesos. La mayoría se reportó en estados y municipios, 23 mil 

millones de pesos y, sobre en el Gobierno Federal, 6 mil millones de pesos. Reportó posibles daños al 

erario en la construcción del Tren Maya, Conade, Segalmex y en el INM. Vamos a ver en qué terminan 

este reporte anual de la ASF, en este caso, con el análisis del 2022. 

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3725?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!3725&authkey=!AIhBLvx4ISOffrU&ithint=video&e=xcXMX7 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3725?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3725&authkey=!AIhBLvx4ISOffrU&ithint=video&e=xcXMX7
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3725?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3725&authkey=!AIhBLvx4ISOffrU&ithint=video&e=xcXMX7
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ASF halla irregularidades de 32 mil 894 millones de pesos en la Cuenta 

Pública de 2022 

 

La Auditoría Superior de la Federación reportó que hay gastos millonarios sin aclarar de la Cuenta 

Pública del 2022. Son 29 mil 765 millones de pesos; 6 mil millones pertenecen al Gobierno Federal, se 

observó un monto por aclarar de 22 mil 892 millones de pesos por parte de los gobierno estatales y 

municipales. 

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3723?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!3723&authkey=!ABTJzeMAxmuzjpw&ithint=video&e=ixtlIZ 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3723?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3723&authkey=!ABTJzeMAxmuzjpw&ithint=video&e=ixtlIZ
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3723?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3723&authkey=!ABTJzeMAxmuzjpw&ithint=video&e=ixtlIZ
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https://www.quadratin.com.mx/economia/reintegraran-a-la-federacion-mas-de-3128-mdp-de-la-

cuenta-publica-2022/ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.quadratin.com.mx/economia/reintegraran-a-la-federacion-mas-de-3128-mdp-de-la-cuenta-publica-2022/
https://www.quadratin.com.mx/economia/reintegraran-a-la-federacion-mas-de-3128-mdp-de-la-cuenta-publica-2022/
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https://globalpress.mx/clamor-de-diputado-del-pri-para-no-pervertir-a-la-auditoria-con-afan-de-presionar-a-opositores-al-

refimen/ 

https://globalpress.mx/clamor-de-diputado-del-pri-para-no-pervertir-a-la-auditoria-con-afan-de-presionar-a-opositores-al-refimen/
https://globalpress.mx/clamor-de-diputado-del-pri-para-no-pervertir-a-la-auditoria-con-afan-de-presionar-a-opositores-al-refimen/
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ASF entrega tercera parte de resultados de la Cuenta Pública 2022 

 

El Titular de la Auditoría Superior de la Federación, David Colmenares Páramo, entregó a la Cámara de 

Diputados la tercera parte de resultados de la Cuenta Pública 2022. En su informe, el Auditor detalló 

que en el reporte se destacan observaciones por 25.6 mil millones de pesos, de los cuales se 

recuperaron 1.7 mil millones. Agregó que las auditorías financieras arrojaron irregularidades por mil 

200 millones de pesos y recuperaciones por 105 millones, mientras que los montos a aclarar del gasto 

federalizado ascienden a 22.8 mil millones de pesos, en donde Durango tiene el mayor número de 

observaciones. 

 

https://drive.google.com/file/d/1C51yJZ5x1cyYvzBB_JiF6T7Sat9eWZCk/view 

https://drive.google.com/file/d/1C51yJZ5x1cyYvzBB_JiF6T7Sat9eWZCk/view
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